

Mit Beginn der Corona-Pandemie tauchten sie auf: Bundesweite Proteste, die sich gegen die nötigen Maßnahmen zur Bekämpfung der Pandemie richteten. Auf diesen Demonstrationen und in Chat-Gruppen der Szene kam es regelmäßig zu Pandemie-Leugnung bzw. -verharmlosung, Verbreitung von Verschwörungstheorien sowie zu demokratie- und menschenfeindlichen Äußerungen. Die Bewegung der "Querdenker" und Co. hat viel Aufmerksamkeit bekommen. Die *Mobile Beratung gegen Rechtsextremismus OWL (MBR OWL)* hat diese Protestdynamiken in OWL von Anfang an beobachtet. Zwei Mitarbeiter dieser Beratungsstelle werden im Rahmen eines Vortrags einen Einblick in die Szene geben.